
Indico a mesa, depois de ouvido o plenário na forma regimental, que seja oficiado ao Sr. Prefeito de
Borebi e órgão competente, que estude a possibilidade de colocar uma lombada na Rua Agenor 
Soares de Oliveira, onde já existe os redutores de velocidade, porém, faltando muitos deles.


